

Date: 27 September 2023
REF: CCG/82/2023

التاريخ: 27 سبتمبر 2023
الإشارة: CCG/82/2023

Sirs, Boursa Kuwait
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter four (Disclosure of Material Information) of module ten (Disclosure and Transparency) of CMA Executive Bylaws of Law No. 7/2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما.

Further to our previous disclosures, the most recent published on 14 September 2023 concerning the Capital Markets Authority (CMA) approval on the private placement prospectus (supplementary) regarding the issuance of Bonds up to KD 50 million within the Subordinated Tier 2 Bonds Programme. We would like to inform that our Bank has successfully issued the first tranche within the Subordinated Bonds issuance program under Tier 2 with a total value of KD 50 million.

بالإشارة إلى إفصاحاتنا السابقة والتي كان آخرها إفصاحنا المؤرخ 14 سبتمبر 2023 بشأن حصول مصرفنا على موافقة هيئة أسواق المال على ما ورد في نشرة الاكتتاب الخاص (التكميلية) لإصدار سندات بقيمة لا تتجاوز 50 مليون دينار كويتي ضمن برنامج إصدار سندات مساندة ضمن الشريحة الثانية لرأس المال، نود الإفادة عن نجاح مصرفنا في إصدار الطرح الأول بقيمة 50 مليون دينار كويتي ضمن برنامج إصدار السندات للبنك التجاري الكويتي.

Kindly find attached Annex No. (12) The Supplementary Disclosure Form.

ونرفق لكم ملحق رقم (12) نموذج الإفصاح الكامل مع أطيب التمنيات،

Best regards,

تميم الميعان
مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al-Meaan
GM – Compliance & Corporate Governance



نموذج الإفصاح المكمل

Date	27 September 2023	27 سبتمبر 2023	التاريخ
Name of the listed company	Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	Supplementary disclosure from (Commercial Bank) regarding the successful issuance of the First Tranche of KD 50 million bonds under the Subordinated Tier 2 Bonds Programme of Commercial Bank of Kuwait.	إفصاح مكمل من (البنك التجاري) بخصوص نجاح طرح الإصدار الأول بقيمة 50 مليون دينار كويتي ضمن برنامج إصدار سندات مساندة ضمن الشريحة الثانية لرأس مال البنك.	عنوان الإفصاح*
Date of previous disclosure	14/9/2023	2023/9/14	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	The first tranche was issued successfully with a total value of KD 50 million within the subordinated Tier 2 Bonds Programme of Commercial Bank of Kuwait at value not exceeding KD 100 million, on September 26, 2023. The number of bonds issued are 1,000 bonds with a nominal value of KD 50,000 per bond and the issuance price of the first tranche bonds reached 100 % of their nominal value. The Bonds tenor is for ten years matured on September 26, 2023.	نجاح إصدار الشريحة الأولى بقيمة إجمالية بلغت 50 مليون دينار كويتي ضمن برنامج إصدار سندات مساندة ضمن الشريحة الثانية لرأس مال البنك بقيمة لا تزيد عن 100 مليون دينار كويتي وذلك في تاريخ 26 سبتمبر 2023، حيث بلغ عدد السندات المصدرة 1,000 سند بقيمة إسمية 50,000 دينار كويتي للسند الواحد وبلغ سعر إصدار سندات الشريحة الأولى 100 بالمائة من قيمتها الإسمية، هذا ومدة استحقاق هذه السندات عشرة سنوات تستحق بتاريخ 26 سبتمبر 2023.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	-Increasing the Subordinated Tier 2 capital of the Bank which will Enhance the Bank's capital adequacy in accordance with the frameworks issued by Basel 3.	- زيادة الشريحة الثانية من رأس المال المساند للبنك وذلك من شأنه تعزيز كفاية رأس المال لدى البنك عملاً بالأطر الصادرة عن بازل 3.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

* إفصاح مكمل من (التجاري) بشأن موافقة هيئة أسواق المال على نشرة الاكتتاب التكميلية لإصدار سندات بقيمة لا تتجاوز 50 مليون دينار كويتي ضمن البرنامج للبنك التجاري الكويتي (2023/9/14).